

Intervención de Guatemala en su calidad de coordinador del
GRULAC

Presentación de la Candidatura de la Embajadora Angélica Navarro del Estado Plurinacional de Bolivia a la Presidencia del Grupo de Trabajo Intergubernamental encargado de elaborar una declaración sobre los derechos de los campesinos.

Ginebra, 02 de febrero de 2015

Guatemala, en su calidad de Coordinador del Grupo de países de América Latina y el Caribe (GRULAC), desea realizar la presentación formal de la candidatura de la Embajadora Angélica Navarro Llanos, Representante Permanente del Estado Plurinacional de Bolivia ante las Naciones Unidas en Ginebra, como Presidenta Relatora del Grupo de Trabajo Intergubernamental encargado de redactar un proyecto de declaración sobre los derechos de los campesinos y de otras personas que trabajan en las áreas rurales.

Deseamos como representantes del Grupo de países de América Latina y el Caribe expresar a la Embajadora Angélica Navarro Llanos, nuestro respaldo al trabajo realizado en su calidad de Presidenta Relatora del Grupo de Trabajo.

Al mismo tiempo, respetuosamente invitamos a los diferentes Grupos Regionales apoyar la candidatura de la Embajadora Angélica Navarro, para el cargo de Presidenta Relatora del Grupo de Trabajo Intergubernamental encargado de redactar un proyecto de declaración sobre los derechos de los campesinos y de otras personas que trabajan en las áreas rurales.

Muchas Gracias.